

Public Relations

Pucuk Pimpinan Polres Semarang Berganti, AKBP Achmad Oka Serah Terima Dengan AKBP Ike Yulianto

Agung widodo - SEMARANG.PUBLICRELATIONS.ID

Jul 18, 2024 - 07:17



SEMARANG- Pucuk kepemimpinan Polres Semarang Rabu, 17 Juli 2024 resmi berganti, hal itu ditandai dengan kegiatan upacara Farewell Parade dan tradisi Pedang pora di halaman Polres Semarang.

Acara ini dihadiri Wakapolres Semarang Kopol Fandy Setiawan SH, SIK, MH., Pejabat Utama Polres Semarang, Kapolsek Jajaran dan personel Polres dan

perwakilan Polsek Jajaran, termasuk tampak pula pengurus Bhayangkari Cab. Semarang.



Kapolres Semarang yang baru AKBP Ike Yulianto Wicaksono, SH. SIK. MH., beserta Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Semarang tampak disambut langsung pejabat lama AKBP Achmad Oka Mahendra SIK. MM., di loby Polres Semarang.

Sesaat setelah memasuki gedung Polres Semarang, AKBP Ike Yulianto maupun AKBP Oka langsung menuju ke Rapat Utama Polres Semarang untuk melaksanakan rangkaian kegiatan Laporan kesatuan.

Sebelum kegiatan pelepasan pejabat lama, kegiatan diisi dengan Upacara kenal pamt pejabat lama maupun pejabat baru.

"Saya ucapkan terimakasih atas dedikasi, loyalitas dan pikiran yang dicurahkan untuk kesatuan Polres Semarang selama saya menjabat. Semoga kita semua selalu diberikan rasa syukur, dan Insya Allah rasa syukur itu akan selalu ditambah oleh Allah SWT." Ungkap AKBP Oka.

Hal senada disampaikan Kapolres Semarang atau Pejabat baru AKBP Ike, dimana dirinya menekankan bahwa kebersamaan akan terus terjalin. Dan AKBP Oka tetap menjadi keluarga Polres Semarang.

"Meskipun pak Oka telah berpindah tugas, namun tetap menjadi bagian dari Polres Semarang. Karena dedikasi dan pemikiran beliau untuk Polres Semarang dalam melayani masyarakat, sangat luar biasa." Tambah AKBP Ike.

Adapun AKBP Oka selanjutnya akan berpindah tugas menjadi Kapolres Brebes Polda Jateng, dan AKBP Ike yang mengganti jabatan AKBP Oka sebelumnya menjabat Korspriim Polda Jateng.

Kegiatan ditutup dengan tradisi Pedang pora melepas AKBP Oka meninggalkan Polres Semarang, rasa haru dan bangga bercampur menjadi satu dalam kegiatan penutup tersebut.

Jk_Zed.